

Dinas KB PP Dan PA Gandeng Kodim 0829/Bangkalan Intensifkan Penurunan Stunting

Ahsanul Ahsan, SE - BANGKALAN.WARTAMILITER.COM

Nov 17, 2022 - 17:06



Bunda Asuh Stunting Kabupaten Bangkalan, Zaenab Zuraidah, SE menyerahkan piagam pengukuhan

BANGKALAN, -

Dinas Keluarga Berencana, Pemberdayaan Perempuan Dan Perlindungan Anak (Dinas KB PP Dan PA) Kabupaten Bangkalan melaksanakan kegiatan Intensifikasi pelayanan KB, dalam rangka percepatan penurunan Stunting bersama Mitra TNI di wilayah Kabupaten Bangkalan. Kegiatan tersebut dilaksanakan di Aula Manunggal Kodim 0829/Bangkalan, Jalan Letnan Abdullah nomer 4 Bangkalan pada Kamis (17/11/2022) pagi.



Hadir dalam kegiatan tersebut antara lain, Dandim 0829/Bangkalan yang diwakili Kasdim 0829/Bangkalan, Mayor Inf. Prasetyo Edi Tunggal, SH. Koordinator Bidang KBKR dan perwakilan BKKBN Provinsi Jawa Timur, Waluyo Ajeng Lukitowati, S.ST, MM. Ketua TP-PKK Kabupaten Bangkalan, Zainab Zuraidah, SE. Ketua Persit KCK Cabang XLVIII, Ibu Riska Taufik Dwinova. Kepala Dinas KB PP Dan PA Kabupaten Bangkalan, Dra. Amina Rachmawati, Msi. Danramil Jajaran Kodim 0829/BKL. Serta para koordinator KB sekabupaten Bangkalan.

Komandan Kodim 0829/Bangkalan yang diwakili oleh Kasdim, Mayor Inf. Prasetyo Edi Tunggal, SH, dalam sambutannya menyampaikan, “Menghimbau kepada para Danramil, penyuluh KB sekabupaten Bangkalan mari kita bersinergi dan bekerjasama untuk menurunkan angka stunting secara data dan nyata di Kabupaten Bangkalan dan memberikan sosialisasi kepada masyarakat tentang Stunting antara lain program perbaikan gizi, penyuluhan dan juga layanan kesehatan serta vaksinasi.” Tutur Kasdim dalam sambutannya yang dilanjutkan dengan membuka acara.

Ketua TP-PKK Kabupaten Bangkalan, Zainab Zuraidah, SE dalam sambutannya mengutarakan, “Kami dari TP-PKK Bangkalan aktif dalam melakukan sinergi dengan berbagai sektor dan juga melakukan berbagai upaya dalam pencegahan dan Penuntasan stunting yang ada di Kabupaten Bangkalan. Kami menyadari jika angka Stunting di Bangkalan ini cukup tinggi, maka dari itu kami akan berupaya untuk bersinergi, kerja sama bersama mitra kerja TNI dan dengan berbagai sektor untuk pencegahan stunting, antara lain program perbaikan gizi, penyuluhan dan juga layanan kesehatan serta vaksinasi.” Tutur Ketua TP PKK sekaligus Bunda Asuh Stunting Kabupaten Bangkalan.